

■高山市平和都市宣言に盛り込むべき要素の整理表【第4回会議 委員検討結果】

番号	項目	委員意見	市民意見等から抽出
1	誰が宣言するのか	<ul style="list-style-type: none"> ・高山市民である私が(市民一人一人が「自分」という意識で、全ての市民が主人公) 	<ul style="list-style-type: none"> ・高山市民が
2	なぜ宣言するのか	<ul style="list-style-type: none"> ・世界の恒久平和の実現に寄与するため ・次世代に平和、命の大切さを伝えるため ・全ての人たちと平和な日常を守るため、平和を希求するため ・平和への祈り、先人への感謝、鎮魂のため ・高山市が国際観光都市であるため ・自然や文化を守るため ・友好都市の輪を広げるため ・放射性廃棄物を失くすため 	<ul style="list-style-type: none"> ・平和な日常を守りたいから ・高山の自然や文化を守りたいから ・争いがあるから ・核兵器の脅威があるから
3	誰に対して宣言するのか	<ul style="list-style-type: none"> ・高山市へ訪れる人 ・自分の決意を外に向けて 	<ul style="list-style-type: none"> ・自分たちに ・次世代に ・観光客に ・世界の人々に
4	何を宣言するのか	<ul style="list-style-type: none"> ・自分の心の中の平和を育む ・(次世代へ)事実を伝える(知る) ・市民憲章の精神 ・人の和清く展げゆく(高山市の歌)の精神 ・清らかな愛(人類愛) ・核兵器廃絶を盛り込むかどうかは、今後の文章構成の段階で、検討。 	<ul style="list-style-type: none"> ・二度と戦争を起こさないという誓いを ・貧困・飢饉をなくすことに寄与することを ・核兵器廃絶に寄与することを ・人と人との絆を深めることを ・伝統文化を大切にすることを ・寛容さの大切さを(広島市長) ・互いに信じ助け合うことを(市民憲章) ・心の中に平和のとりでを築くことを(ユネスコ憲章) ・いじめをなくすことを ・協働の精神の大切さを